

L'amour... - 1/1

L'amour... Un sentiment bien étrange et bien compliquer. Tout le monde pense pareil à une rupture... Mais faut passer outre ça, la vie est belle !!

Un amour éternel... Un être sublime qui fait que votre coeur bat la chamade continuellement rien qu'en pensant à cette personne... A l'être évoqué, désirer et aimer.

Je ne veux plus de cette vie, pourtant je continue de me battre pour toi, je ne baisse pas les bras alors que je le désire au plus profond de moi. J'espere toujours ton retour auprès de moi, même si il n'est pas réalisable, j'y pense... j'y crois. Je te désire comme je n'ai jamais désirer et je t'aime comme jamais personne ne t'aimera... je t'aime au point d'en mourir petit à petit, je pourrai donner n'importe quoi pour toi... quelque soit le prix à payer !

A mes yeux tu es et resteras l'homme de ma vie ainsi que de mes rêves. Tu resteras l'homme qui fait mon idéal... Toi !

Alors qu'au moment ou j'écris ces quelques lignes je ne suis plus grand chose pour toi... enfin si, mais tu ne m'aimes plus, tu m'as oublier et remplacer... Je ne t'en veux pas, je souhaite ton bonheur... Si seulement j'avais pu te rendre heureux, tu serais peut être encore avec moi et tu n'aurais peut être pas cessé de m'aimer. Pourtant le temps en à décider autrement... Tu es passé à autre chose m'abandonnant totalement dans mon amour pour toi. Jamais je ne t'oublierai, jamais je ne le pourrai... Chaque sourire donner est une larme meurtrière cacher.

Désormais maintenant je me sacrifier... je me tairai et je ne penserai plus et ne reverai plus... Je te laisserai vivre ton histoire d'amour en paix... Plus jamais je n'en parlerai... Chaque mot est une souffrance approfondie dans tout mon corps et dans toute mon âme meurtrie de toute manière possible sur cette terre et dans ce monde. Je souffre... Désormais cela sera en silence.. Ce seront mes derniers mots et paroles sur ce sujet... Sur ce monde qui m'animer autrefois et qui continue encore aujourd'hui. Petit à petit ce monde se fait habiter de noir encre et innéffacable. Sans mes mots sans mes paroles, te souviendras-tu de mon amour éternel envers toi ? Je l'espere !

Maintenant plusieurs mois sont passé, certes j'oublierais pas tout les bons moments ainsi que les mauvais passé avec toi. Mais faut passé à autre chose. Pourquoi se dire "**plus jamais je n'aimerai ?**" ou encore mieux "**je vais me suicider pour toi**" je trouve ça terriblement drôle tout compte fait même si j'ai déjà dit beaucoup de fois ces deux phrases là. Tout le monde aime, puis se sépare de la personne aimer. Ainsi va la vie et les choses. Pourquoi s'embêter à déprimer pour une relation amoureuse alors qu'il y a des choses beaucoup plus " importante " dirais-je...

" Vivez l'instant présent, car demain vous serez peut être mort "